

# *Fiesta de la lengua española*

---



Madrid, 19 abr (RHC) El idioma español es fruto de un proceso de transformaciones que involucra a diversas lenguas de los habitantes de la Península Ibérica y sus influencias.

Como el resto de lenguas romances, es la continuación moderna del latín hablado (denominado latín vulgar) y que, tras la desmembración del Imperio Romano, fue divergiendo entre las distintas provincias.

Idioma oficial de 21 países, en todo el mundo hay más de 400 millones de nativos de español y los expertos predicen que para el año 2050 habrá más de 530 millones de hispanohablantes, de los cuales 100 millones estarán viviendo en los Estados Unidos.

El 23 de abril se celebra el Día del Idioma Español en las Naciones Unidas y en España el Día del Libro y de la Lengua Española, marcado por el Instituto Cervantes.

Una fecha en honor al escritor Miguel de Cervantes que, aunque murió un 22 de abril del año 1616, por costumbre de la época se registró como su defunción el día después.

Es una conmemoración para estimular y concienciar al mundo acerca de la historia y el uso del español como idioma y contribuir a la difusión de las culturas hispánicas.

Para la efeméride el Instituto Cervantes organizó, como de costumbre, la lectura continuada de Don Quijote de la Mancha, que este año será en línea, y participarán representantes de instituciones públicas y privadas, embajadas y consulados, organizaciones europeas y estudiantes.

El director de la entidad, Luis García Montero, apostó por convertir al español en "lengua importante para los medios de comunicación, y la comunicación internacional y científica". "Se trata de abrir un nuevo horizonte cultural (con los países de América Latina y el Caribe) y no solo de desarrollo económico", expresó el reconocido poeta de la nación ibérica durante la presentación de uno de los anuarios de la institución.

En opinión de García Montero, en lugar de contender con el inglés en la clasificación, "el español puede competir en cultura para tener una perspectiva panhispánica en el mundo".

Y aprovechando la festividad zanjemos viejas polémicas y discusiones. Según el Diccionario normativo de la Real Academia Española, los nombres español y castellano son sinónimos y ambos aceptables, criterio que también recoge el Diccionario panhispánico de dudas.

La Asociación de Academias de la Lengua Española, que agrupa a instituciones de todos los países hispanohablantes, considera superada la polémica sobre qué denominación es más apropiada.

Aceptada la validez normativa de ambas, recomienda, no obstante, la denominación de idioma español por ser la utilizada generalmente en otras lenguas nacionales. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/220190-fiesta-de-la-lengua-espanola>



**Radio Habana Cuba**